

MAGAZINE

Teriakkan Perang Prajurit Yonif 405 Surya Kusuma Siap Tugas ke Mimika Papua

AAN SETYAWAN - BREBES.MAGZ.CO.ID

Mar 11, 2022 - 21:22



Brebes – Danrem 071 Wijayakusuma Kolonel Infanteri Dwi Lagan Safrudin S.I.P, secara resmi menutup latihan praturgas Satgas Yonif 405 Surya Kusuma, di lapangan PTPN IX Kaligua Brebes atau di lapangan di Obyek Wisata Kebun Teh Kaligua, Desa Pandansari, Kecamatan Paguyangan, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah. Jumat (11/3/2022).

Selaku inspektur upacara, Danrem membacakan amanat Pangdam IV

Diponegoro Mayjen TNI Rudianto, untuk membakar semangat 595 prajurit Surya Kusuma yang akan melaksanakan tugas operasi pengamanan wilayah Objek Vital Nasional (Obvitnas) PT. Freeport Indonesia tahun 2022 di Kabupaten Mimika, Provinsi Papua.

“Mewakili Panglima Kodam IV Diponegoro, saya ucapkan selamat kepada para prajurit Yonif 405/SK, karena telah menyelesaikan seluruh rangkaian latihan pengantar tugas ini dengan baik. Semua ini tentunya berkat kesungguhan dan kerja keras dari seluruh prajurit dalam latihan selama dua minggu ini,” ujarnya.

Lanjutnya, dengan berakhirnya pratugas ini, Pangdam berharap para prajuritnya yang akan bertugas memiliki kemampuan sesuai dengan kebutuhan di tempat tugas yang sebenarnya.

“Pengamanan Obvitnas merupakan salah satu tugas dari TNI, disamping tugas lainnya yaitu menegakkan kedaulatan negara, mempertahankan keutuhan wilayah, dan melindungi keselamatan bangsa. Karena Obvitnas juga menyangkut hajat hidup bangsa kita,” sambungnya.

Untuk itu Pangdam menekankan agar para prajuritnya itu terus memupuk jiwa korsa dan kekompakan agar Satgas Yonif 405/SK benar-benar solid dan siap diberangkatkan tugas nantinya.

Tak lupa Pangdam juga mengapresiasi para pelatih dan pendukung yang telah menggelar latihan tersebut, termasuk kepada pihak PTPN IX Kaligua yang telah mengizinkan kawasannya untuk dijadikan tempat latihan.

“Marilah kita senantiasa memohon kepada Tuhan Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, agar selalu diberikan petunjuk, bimbingan, dan perlindungannya dalam melanjutkan pengabdian kepada NKRI,” tandasnya.

Selepas upacara, Danrem kemudian memberikan jam komandan. Dwi Lagan yakin bahwa para anggota yang nanti bertugas akan berhasil melihat dari semangat mereka saat melakukan yel-yel teriakan perang.

Acara ini dihadiri sejumlah pejabat di lingkungan Kodam IV Diponegoro, Dan Brigif 4 Dewa Ratna Kolonel Infanteri Endar Setyanto S.I.P, M.Han, Dandim 0713 Brebes Letkol Armed Mohamad Haikal Sofyan, Dandim 0701 Banyumas Letkol Infanteri Iwan Dwi Prihartono, Dandim 0712 Tegal Letkol Infanteri Charlie Clay Lorando Sondakh, Danyonif 405/SK Letkol Infanteri Teguh Eko Effendi, Danyonif 406/CK Letkol Infanteri Bayu Kriswandito, Wadandenpom IV/1 Purwokerto Mayor Cpm Mirgo Winasis, serta Wadandenkesyah 04.04.01 Purwokerto Mayor Ckm Hadi Suyono.



Untuk diketahui, latihan pratugas ini digelar mulai tanggal 28 Februari 2022. Medan latihan sengaja dipilih di kawasan perkebunan teh Kaligua, dengan simulasi pengamanan PT. SAE (Sejahtera Alam Energi) atau penambangan gas alam, agar nantinya para prajurit yang akan bertugas dapat cepat beradaptasi dengan lingkungan tugas sebenarnya yang berbukit-bukit di Mimika, untuk mengamankan aset PT. Freeport Indonesia di sana yang melakukan eksplorasi, menambang, dan memproses bijih tembaga, emas, dan perak.

Selain di dataran tinggi Kaligua, wilayah latihan lainnya meliputi wilayah Kecamatan Sirampog dan Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal. (Aan/Red)